
Ausschussmitglied Orti von Havranek: 
Die Stadt Meckenheim hat die Flächen des Sportplatzstandortes 2 im „Grünen Ei“ erworben. 
Warum wurde dieser Kauf nicht im zuständigen Ausschuss behandelt?  
 
Antwort der Verwaltung: 
Dies hing mit der planungsrechtlichen Situation im Hinblick auf die landesplanerische Anfrage 
bei der Bezirksregierung Köln zusammen. Von Seiten der Bezirksregierung Köln wurde die 
positive Zustimmung zum beantragten Zielabweichungsverfahren erteilt. Des Weiteren konnte 
die Stadt mit den Grundstückseigentümern kurzfristig Einigung erzielen, um die Grundstücke zu 
erwerben. 


